



50 HUMANS EXPO

De Abdulazez Dukhan

Au travers des yeux de réfugié.e.s

Une expo photo qui montre la contribution des individus, quelle que soit leur origine ou la couleur de leur peau. Elle nous offre des regards différents sur la migration.



28 JAN. 2023 - APÉRO-RENCONTRE AVEC L'ARTISTE DÈS 18H30

29 JAN. 2023 - DE 14H À 18H

3 FÉV. 2023 - DE 16H À 19H

4 FÉV. 2023 - DE 14H À 18H



MAISON DE LA LAÏCITÉ - BRAINE-L'ALLEUD
(Rue des Croix du Feu 17)



Cette exposition a lieu en lien avec le spectacle Frontera présenté par le Centre Culturel de Braine-l'Alleud.

SORALIA
Mouvement féministe et solidaire



Durant l'été 2020, Abdulazez Dukhan (créateur de l'exposition), jeune réfugié syrien, a voyagé en Belgique pour documenter les récits de réussite et réaliser les portraits de cinquante réfugiés et immigrants. L'objectif était d'apporter des histoires positives à une époque où la négativité accapare une grande partie de notre attention.

Résultat de ce travail, l'expo «50-Humans» montre la contribution des individus, quelle que soit leur origine ou la couleur de leur peau. Les récits portent sur trois domaines différents : le travail, les études et le bénévolat.



L'exposition est accessible au public aux dates et heures annoncées.



DU 29/01 AU 18/02, DES ANIMATIONS GRATUITES POUR LES GROUPES ET/OU ÉCOLES AURONT LIEU SUR DEMANDE AUPRÈS DE MARINE 0473/53.32.89 EN SEMAINE ET WEEK-END.